

Zentralasien-Seminar

Tibet-Kolloquium

Dr. med. Gerhard Heller

Was der Mediziner vom Mediziner lernen kann: indigene Wissenschaft im Ost Himalaya.

Dr. Gerhard Heller wird die Eindrücke seiner Langzeit-Feldstudien unter lokalen Heilern im fernöstlichen Himalaja (Arunachal Pradesh, Indien) reflektieren. Seine Präsentation wird außerdem eine Vorschau seines Dokumentarfilmes über seine Forschungen beinhalten, der in diesem Sommer im deutschen Fernsehen ausgestrahlt werden soll.

Dr. Heller ist sowohl Facharzt für Psychiatrie und psychosomatische Medizin als auch Ethnologe. Er ist Leiter des Zentrums für Interkulturelle Medizin und Psychologie in Heidelberg, Honorar-Professor für Ethnomedizin an der Rajiv Gandhi University von Arunachal Pradesh und Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Ethnomedizin (AGEM) in Deutschland.

Mittwoch, 09. Mai 2007

18.00 Uhr

Invalidenstr. 118, Raum 507

(S-Bahn Nordbahnhof, U6 Zinnowitzerstr.)

Alle Interessierten sind hierzu herzlich eingeladen.